
Site da AMO-RS um instrumento 

Bom dia usuários do Site da AMO-RS

  

Somos imensamente gratos pela visitação e participação deste instrumento de informação da
AMO-RS.

  

Evitamos ao máximo retirar comentários porque é positivo o questionamento, o debate e
principalmente a interação (virtual) entre os motociclistas.

  

Entretanto, para finalizar os comentártios a respeito de eventos com Zoeira e sem zoeira (já
bastante debatido neste espaço), há dois comentários muito inteligentes já proncunciados por
usuários: Gosto não se discute e temos liberdade em optar por um tipo de evento ou outro, e
todos são organizados (com muito trabalho) pelos Moto clubes/grupos  e devem ser
respeitados.  Tendo o necessário para atender o motociclista como limpeza,
segurança, recepctividade, etc (conforme regulamento de eventos) os demais comentários não
são pertinentes e haverá sempre opiniões diferentes,  que é perfeitamente normal.  

  

Uma boa semana a todos !

  

A União é a nossa força !!!!

  

Lorena Herte de Moraes

  

Vice Presidente AMO-RS
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